

## Ausflug ins Freilichtmuseum nach Beuren

28. Juli 2019

Fröhlich starteten am ersten Feriensonntag der Sommerferien fast 60 Mitglieder des AK Asyl in Maichingen im Bus der Firma Hassler ins Freilichtmuseum nach Beuren. Dass es dort dann ununterbrochen regnete, konnte weder das Ausflugs erlebnis noch die gute Stimmung trüben.

Unsere neuen Mitbürger\*innen aus Ländern wie Gambia, Afghanistan, Syrien und Irak und wir Ehrenamtlichen aus Deutschland und der Türkei staunten in den historischen Häusern über kunstvolle Eckbänke, Wand- und Deckenverkleidungen, über wirkungsvolle Küchen- und Lagertechniken und über die einfachen, aber bewährten Methoden in der Landwirtschaft und im Handwerk.

Wir stellten fest, dass sich dieses bäuerliche Leben mit Tierhaltung und Gemüseanbau gar nicht so wesentlich in den unterschiedlichen Herkunftsländern unterscheidet. Auch die Ausstellungsräume der Schule, der Bank und des Rathauses lieferten viel Gesprächsstoff und Austausch über Gemeinsamkeiten und Unterschiede in den diversen Ländern.

Besonders viel Spaß hatten nicht nur die Kinder beim Ausbacken von Flädle auf dem Holzofenherd, die sie anschließend mit eingeweckten Mirabellen verzehren durften. Auch die historischen Kinderspiele wie Büchsen- und Ringewerfen erwiesen sich als interkulturell.

Nass, aber reich an Austausch, leckeren Köstlichkeiten und dem Reiz der Landschaft verließen wir die Schwäbische Alb- ein toller und eindrucksvoller Tag!

